

Les champions du concours général

Huit races allaitantes et dix races laitières se sont succédé sur les rings du Salon international de l'agriculture 2014.

PHOTOS : L. CHEVIGNÉ



Gentleman gagne le prix du championnat charolais. Il répond aux standards de la race avec une bonne rectitude du dessus, un bassin large et ouvert.



Affiche. La championne limousine, qualifiée de mixte-viande, porte beaucoup de viande dans son dessus. Elle est suivie d'un mâle disposant lui aussi de bonnes qualités morphologiques.



Palmarès viande			
Nom	Père	Mère	Propriétaire
Aubrac			
Dauvergne	Berger	Auvergne	Gaëc D'Aibouze (12)
Usange	Redoules	Occitane	Gaëc de Barrio (12)
Blanc bleu			
Girole	Parache	Étamine	Sylvain Cauchy (58)
5394	Monarque	5235	EARL Roetynck (59)
Blonde d'Aquitaine			
Gala	Brooklyn	Vallée	Gaëc Plante-Moulet (81)
Carmen	Rubio	Indienne	Gaëc du Portail (85)
Charolaise			
Gentleman	Major	Boucle-d'Or	Gaëc Verger-Friaud (23)
Eurovision	Bijou	Vigour	Gaëc Beauzon Frères (58)
Limousine			
Farceur	Danois	Voieuse	Emmanuel Zerger (87)
Affiche	Omer MN	Olive	EARL Bourdarias (19)
Parthenaise			
Fainéant	Cavalier	Sultane	Gaëc Du bout du monde (79)
Brune	Romarin	Reine	Gaëc Thierry et Edouard Goudeau (79)
Rouge des prés			
Galand	Clairon	Boulette	Bertrand Salmon (53)
Evane	Uno	Savane	Gaëc La Première (44)
Salers			
Goodwin	Dent Blanc	Australie	Gaëc Fourtet Yves et Cie et Collange C (19)
Douchka	Uno	Ukraine	Didier Filol (15)



1. Gala. Le lauréat du championnat blond d'Aquitaine, harmonieux et racé, se déplace élégamment.

2. Fainéant remporte le concours parthenais. Il est long et porte beaucoup de viande dans son arrière-main.

3. 5394. La championne blanc bleu est une vache longue, fine d'os et dotée d'un bel arrondi de culotte.

4. Evane. La gagnante du championnat rouge des prés présente un bassin long et large. Les juges ont apprécié l'équilibre entre développements squelettique et musculaire.

5. Dauvergne. Le champion aubrac, de 1100 kg, présente un bon rapport gabarit/poids. Ses profondeurs, un excellent bassin, entre autres, en font le modèle du type racial mâle recherché.

6. Goodwin, le champion salers, est âgé de trois ans. Les juges ont apprécié son bassin ouvert et son développement squelettique.